

## Eks Wabup Najamudin Ajak Masyarakat Morowali Menangkan IKLAS: Inspiratif Kreatif Lincah Amanah dan Sosial

Patar Jup Jun - [MOROWALI.PUBLIKSULTENG.COM](http://MOROWALI.PUBLIKSULTENG.COM)

Sep 7, 2024 - 10:26



*Mantan Wabup Najamudin bersama IKLAS saat deklarasi di Topogaro*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Mantan Wakil Bupati (Wabup) Morowali, Dr.H. Najamudin, S.Ag.S.Pd.,M.Pd, mengajak seluruh masyarakat Morowali untuk memenangkan pasangan IKLAS pada Pilkada Morowali 2024.

Hal ini ia sampaikan dihadapan ribuan masyarakat yang hadir dalam setiap deklarasi Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali pasangan IKLAS (Iksan-Iriane Ilyas) termasuk di Desa Topogaro, Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali, Kamis malam (05/09/2024).

Menurut Najamudin, memenangkan pasangan IKLAS bukan tanpa alasan, sebagai mantan orang nomor dua di Morowali memahami betul sosok pemimpin yang di butuhkan daerah tercinta kabupaten Morowali yakni harus memiliki jiwa leadership ada pada IKLAS.



"Saya tau betul pemimpin yang dibutuhkan daerah ini yakni pemimpin Inspiratif Kreatif Lincah Amanah dan Sosial, ada pada IKLAS. Jadi sudah tepat Cabup dan Cawabup Iksan-Iriane Ilyas di singkat IKLAS sesuai dengan karakter kepemimpinan yang dibutuhkan masyarakat Morowali," pungkas Najamudin.

Mantan petinggi partai Nasdem Morowali itu yang mengaku sudah mundur dari kepengurusan maupun sebagai kader mengatakan bahwa dirinya akan totalitas memenangkan pasangan IKLAS karena cocok karakter pemimpin yang diharapkannya.

Najamudin menjelaskan bahwa makna kata IKLAS yakni Inspiratif Kreatif Lincah Amanah dan Sosial sudah sangat cocok dan tepat, dibuktikan dengan adanya doorprize dalam setiap kegiatan deklarasi, bukan karena miliki banyak uang tetapi mau berkorban karena calon lain banyak juga punya uang tapi tidak mau berkorban dan tidak bisa menciptakan inspiratif maupun inovatif.

"Pemimpin harus mau berkorban seperti yang dilakukan IKLAS, bagaimana mau jadi Bupati kalau tidak mau berkorban," cetus Najamudin penggemar lagu dangdut itu yang berjudul Kana.



Lebih jauh dijelaskan Najamudin bahwa selain Inspiratif dan Kreatif maupun Lincah, pasangan IKLAS juga pemimpin yang Amanah dan Sosial, karena pemimpin harus bisa dipegang kata-katanya, jangan sampai seperti yang dialaminya korban dari janji yang tidak amanah.

Begitupun jiwa Sosial, pasangan IKLAS sudah membuktikan tak perlu diragukan lagi, mau berkorban dengan membuat doorprize berbagai hadiah menarik. Selain handphone dan motor serta hadiah lainnya, akan ada pengundian mobil pada deklarasi kabupaten nanti.

"Hanya pemimpin yang berjiwa sosial tinggi yang bisa bikin seperti itu yaitu pasangan IKLAS, belum jadi Bupati sudah sosial kepada masyarakat apalagi jika nanti terpilih jadi Bupati tak perlu diragukan lagi," pungkasnya Najamudin.

(PATAR JS)